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прогноз погоды

цифра номера

вакцинация

4527
человек

Владимир Титовский:
В хозяйствах, где проведён 
техосмотр, 95 процентов 
осмотренных машин, ко-
торые будут участвовать 
в весенних сельхозрабо-
тах, соответ-
ствуют уста-
новленным 
нормам. 

 стр. 4

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 
Досрочная, льготная подписка 
на газету «Ровеньская нива» на 
второе полугодие 2021 года – 
только до конца марта.

составила среднесписочная числен-
ность работников в Ровеньском рай-
оне за 2020 год по данным Федераль-
ной службы госстатистики по Белго-
родской области

обращались жители Ровень-
ского района на личном при-
ёме к начальнику департа-
мента здравоохранения Бел-
городской области Андрею 
Александровичу Иконнико-
ву, состоявшемся в минув-
шую среду, 17 марта, в ад-
министрации района

Всего на приёме побыва-
ло 11 человек. Четверо из 
них – проживающие в селе 

Пристень. Они выразили свои 
благодарности медицинской 
сестре Пристеньского ФАПа 
Елене Николаевне Ляшен-
ко за добросовестную рабо-
ту, которую она проводит по 
выполнению назначенийвра-
ча – это и лечебные проце-
дуры, и профилактические 
мероприятия, за чуткость и 
отзывчивость к больным. В 
то же время высказывали 
неудовлетворение по поводу 
недостаточного количества 
выездов семейного врача для 
приёма пациентов в местном 
ФАПе. В этой связи начальник 
департамента поручил глав-
ному врачу больницы изучить 
ситуацию и, исходя из этого, 
принять решение об увеличе-
нии выездов на ФАП. По пово-
ду подвоза больных в ЦРБ 
транспортом больницы отве-
тил, что решение этого вопро-
са не входит в компетенцию 
медицинского учреждения. 

Много вопросов было зада-
но относительно лекарствен-

ного обеспечения больных с 
хроническими и тяжёлыми 
заболеваниями. На них были 
даны соответствующие разъ-
яснения. Поступило нарека-
ние на невнимательное отно-
шение к больным и оказание 
некачественной медицинской 
помощи со стороны некото-
рых медицинских работни-
ков. По этому факту Андрей 
Александрович пообещал 
провести служебную провер-
ку, о результатах которой 
будет сообщено заявителям.

Жительница с. Нагорье 
пожаловалась на отсутствие 
в ЦРБ необходимого диагно-
стического оборудования (тот 

же холтер – один на всю боль-
ницу), неукомплектованность 
кадрами узких специали-
стов (в частности, нет врача-
кардиолога). По каждому 
случаю нередко приходится 
обращаться в медицинские 
учреждения соседних райо-
нов. Андрей Александрович 
ответил – решением этих 
проблем департамент здра-
воохранения сейчас зани-
мается, они на контроле и у 
врио губернатора В.В. Гладко-
ва. Меры будут приниматься 
в соответствии с разработан-
ной программой. 

От врача центральной 
районной больницы поступил 

вопрос о том, как приобре-
сти в собственность жильё, 
предоставляемое по коммер-
ческому найму. 

В настоящее время, сказал 
начальник департамента,  в 
области разрабатывается 
специальная программа по 
обеспечению врачей жильём. 
В ней будет прописан единый 
порядок его предоставления.

Другие вопросы, касающи-
еся здравоохранения, посту-
пившие в ходе встречи, также 
проработаны руководителем 
департамента и взяты на 
контроль. 

Василий Бражников

С вопросами по 
здравоохранению

РЕШАЮТ ОПЕРАТИВНО
В районе продолжается вакцинация 
населения против коронавирусной 
инфекции COVID-19. Жителям 
сельских населённых пунктов нет 
необходимости ехать в центральную 
районную больницу, чтобы сделать 
прививку, - эта процедура проводится 
в каждом сельском офисе семейного 
врача. 

Проинформировать своих 
односельчан о поступлении вакцины, 
организовать их подвоз, особенно 
жителей старшего поколения, у 
кого нет такой возможности, в офис 
семейного врача – это уже забота 
глав местных администраций. Там, 
где лучше организована такая работа, 
там и активнее проходит вакцинация 
населения. И это в первую очередь 
относится к главам администраций 
Наголенского поселения Тамаре 
Ивановне Скоробогатько, 
Нагорьевского – Юрию Петровичу 
Карпушину, Лознянского – 
Ивану Дмитриевичу Долженко, 
Верхнесеребрянского поселения – 
Ларисе Николаевне Улезько, для кото-
рых оперативность при поступлении 
вакцины на первом месте и в инфор-
мировании, и в организации подвоза 
людей.

(Соб. инф. )

Приём граждан ведёт А.А. Иконников (в центре) в присутствии заместителя главы администрации 
района Е.Ф. Пальченко и главного врача райбольницы В.А. Сокольского 

В Белгородской области с 15 марта 
стартовало предварительное голосо-
вание – началась регистрация канди-
датов в депутаты Госдумы. Она про-
длится до 29 апреля.

В этом году россиянам предстоит 
выбрать, кто от партии будет пред-
ставлять их интересы на выборах в 

Госдуму, которые пройдут осенью. Госу-
дарственная Дума – главный законо-
дательный орган страны. В её ведении 
находится принятие федеральных зако-
нов, контроль деятельности правитель-
ства, вопросы международного парла-
ментского сотрудничества.

Предварительное  голосование 
«Единой России» – это процедура, кото-
рая предшествует выборам. В прошлом 
году она предваряла выборы депутатов в 

областную Думу седьмого созыва. Тогда 
голосование впервые прошло в онлайн-
формате с авторизацией через портал 
«Госуслуги». В Белгородской области 
проголосовало более 80 тысяч человек.

Предварительное голосование прохо-
дит в несколько этапов: участники пред-
ставляют документы в оргкомитет для 
регистрации, затем следует агитацион-
ный период и непосредственно само 
голосование. Кандидаты, получившие 
наибольшую поддержку, будут представ-
лять партию на основных выборах.

«Единая Россия» — это единственная 
партия в стране, которая проводит пред-
варительное голосование. Все  участники 
процедуры находятся в одинаковых усло-
виях: регистрируются, проводят мобили-
зацию, имеют равный доступ к информа-

ции по результатам.  Процедура пройдёт 
по максимально открытой и конкурентной 
модели — голосовать смогут все избира-
тели России. Таким образом, предвари-
тельное голосование даёт возможность 
выбора самых сильных кандидатов, ведь 
они получат доверие всех избирателей, а 
не только членов партии «Единая Россия». 
Предварительное голосование пройдёт в 
электронной форме, избирателей будут 
верифицировать через портал Госуслуг, 
что делает процедуру прозрачной и в тоже 
время, в сложившейся эпидемиологиче-
ской обстановке в стране, безопасной», 
– делится Татьяна Киричкова, секретарь 
Ровеньского местного отделения партии.

Пресс-служба регионального 
отделения партии «Единая Россия» 

Кто представит «Единую Россию» на 
выборах в Госдуму – решат люди

Четверг, 25 марта
 + 5 °С   + 1 °C, С.-В. 7–13 м/с  754 мм рт. ст.

Пятница, 26 марта
 + 9 °С   – 1 °C, С.-В. 3–7 м/с  756 мм рт. ст.

Суббота, 27 марта
  + 10 °С   – 3 °C, С. 3–6 м/с  761 мм рт. ст.

Воскресенье, 28 марта
 + 7 °С   + 1 °C, С. 3–6 м/с  764 мм рт. ст.

Понедельник, 29 марта 
 + 9°С   – 2 °C, В. 4–8 м/с  767 мм рт. ст.

Вторник, 30 марта
  + 8°С   0 °C, Ю.-В. 4–10 м/с  768 мм рт. ст.

Среда, 31 марта
 + 10 °С   – 2 °C, Ю. 5–9 м/с  766 мм рт. ст.
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